

Berliner Tageblatt

und Handels-Zeitung.

England zwischen zwei Stühlen.

Wir haben bereits in der heutigen Morgenausgabe mitgeteilt, daß von London und Paris ...

Als Ergebnis der Eclaircissements, die ich während der letzten Tage aus verschiedenen Quellen eingezogen habe ...

Sagen Sie es klar, daß das Militärwesen, welches in Deutschland durch die Kavallerie, Entschleunigen ...

Es besteht zweifellos noch immer Zweifel über die Mittelungen, welche zwischen London und Paris während der Maroffo-Krise ...

Es ist in allem scheint es, daß die mündlichen betrauteten Mitteilungen der englischen Regierung in Berlin ...

In ähnlicher Weise äußert sich heute die „Noll. Ztg.“

Die „Noll. Ztg.“ erklärt in einem offiziellen Berliner Telegramm, daß es England so leicht nicht möglich sein wird ...

Puppenspiel.

In früheren Zeiten, als es noch nicht so viele Doktoren der Philosophie beim Theater gab wie heute, nannten die bescheidenen Künstler ...

Das ist nun lange vorbei. Einer von den Alten gab's noch in unseren Tagen, die sich gegen Puppenspieler nannten ...

Nach einer Information unseres Londoner Korrespondenten ...

Es bestätigt sich, daß die englische Regierung die „Matin“-Werbung von einer Zulage Englands an Frankreich ...

Dies heißt es also: France bekennen! Freilich, leicht wird es der englischen Regierung nicht werden ...

Herr Delcassé spricht.

(Telegramm unseres Korrespondenten.)

Delcassé hat endlich sein Schweregen gesprochen, er richtet an den „Figaro“ ...

Selbstmäßig habe ich, seit ich das Ministerium des Auswärtigen verlassen habe, nicht nur an allen Gelegenheiten ...

Mit der Bemerkung, er sei nicht mehr Richter usw., will Delcassé natürlich sagen, er wisse nicht, ob die gegenwärtige Regierung ...

In der „Humanité“ schreibt Jaurès folgendes: „It is wahr, wie der „Matin“ erklärt, daß Jaurès nach der Reise ...

Land zu unterstützen, und nicht nur durch Mobilisierung seiner Flotte ...

Soweit Jaurès. Im übrigen geht in der ganzen Presse die Polemik über diese Angelegenheit ungeklärt weiter ...

* Herr Bülow hält sich in Schweden. Bis heute Mittag 1 Uhr war an dem Rathause noch immer keine Kunde des Reichstanzlers ...

* Wie steht es um Minister Möller? Das ist die Frage, die von verschiedenen Seiten immer wieder aufgeworfen ...

Delcassé hat die Befähigung meiner ausgezeichneten Postadmission. ...

* Die Beratungen über die Reichsanstaltsreform im Bundesratsauschüsse scheinen zu einem vorläufigen Ergebnis ...

stieg Bedenklische anmietet: schließlich ist er so ziemlich der einzige in Berlin ...

Sein Entdecker und einflussiger Freund hält in vornehmer Zurückgezogenheit die Reine in dem bekannten Plaid und wartet ab ...

Freilich, das gilt nur für die anderen Theater, aber nicht für das eine, das ich meine, in dem „sein“ Theater nach allen Ausgesprochenen ...

Während dieser vielfältige Mann sich noch darauf befinnt, welche „seiner“ Stücke er in „seinem“ Theater mit „seiner“ Schauspielern ...

Und doch bleibt alles das alte Puppenspiel. Man muß nur hinter den Vorhang schauen, wo die Puppen an den Drähten hängen ...

Wollen wir einmal zu unserer Erweiterung ein wenig die Berliner Puppen tanzen lassen? Da hat vor wenigen Tagen der Napoleon der Weltmacht ...

„Fecit M. R.“

Aber neben diesem weittragenden Plan birgt der Entwurf, wie es scheint, noch ein näher liegendes Pläncchen. Wir werden auf der kleinen Probefahrt ...